
－ 1 －

＜議事報告＞

【日程１】

報告第１号 令和２年度室蘭市教育委員会所管施設利用状況報告について

（事務局）事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） 中島公園野球場は利用者減少し、少年野球場は増加しているが、新型コロナ

と違う要因があったのか。

（事務局） 新型コロナの関係で４月、５月は施設を閉鎖していたた時期があり、その後、

夏場は比較的新型コロナ感染の減少が見られ、１１月以降感染が増えたよう

に感じる。少年野球場では６月～１０月のシーズンに学生の大会があったた

め増加し、中島公園野球場では、朝野球など社会人の利用が企業側の感染対

策への配慮などで、減少したものと考えている。

（Ａ委員） 各施設は新型コロナの影響で料金収入が減少しており、今年も休館の状態が

続いていることに市民として心配である。

（事務局） 指定管理者には、国のコロナ対策による交付金で補填をしている。

（Ｂ委員） コロナ禍の施設利用について、意見等があれば市教委に寄せて欲しい。

【日程２】

報告第２号 令和３年度北海道及び胆振管内社会教育委員連絡協議会について

（事務局）事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ｂ委員） 協議会等に関連して、学識経験者よりも、子どものことや高齢者のことなど

日常の市民生活を知る人に委員長になって欲しい。また、研究大会など、皆

さんにも参加して頂きたい。

【日程３】

報告第３号 室蘭市社会教育中期推進計画の修正について

（事務局）事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ｃ委員） ここらんクラブ・らんらんクラブの利用は１歳から未就園の幼児だが、幼稚

園児は入らないのか。
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（事務局） 未就園児までが対象。

（Ｃ委員） 同じく事業内容の文言で、１歳から未就園の幼児と保護者「が」を「に」、

また、チェック項目の幼児が「居る」を「いる」に変更した方が良いのでは。

（事務局） 修正します。

（Ｂ委員） 子どもの発達に関することなので、事業所管課と連携して進めて頂きたい。

【日程４】

報告第４号 ７月・８月行事予定について

（事務局）事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ｄ委員） 行事の会場である保健センターでワクチン接種が行われるが、問題ないのだ

ろうか。また、駐車場も多くないので、混み合わないのか心配である。

（事務局） 今のところ７月・８月の行事は予定とおりに行う。保健センターなど接種会

場の駐車場に関しては、近隣の学校で土日に駐車場の開放など駐車場確保を

進めている。

【日程５】

その他 戦跡巡りについて

（事務局）事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） 当日参加者の人数はどのくらいか。

（事務局） １０組程度と考えているので、全部で２０人前後で行う。

（Ａ委員） 野外だが密にならないよう工夫して欲しい。

次回開催日 ８月１９日（木）


